

Compte rendu de l'assemblée du 7 septembre 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

1.—Après considération de certains rapports des chefs de département, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue Drummond, de la rue Sherbrooke à 50 pieds au sud de l'avenue des Pins, à la Bitulithic Paving Company, au prix de sa soumission, soit: \$19,586.68.

20. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue McGregor, sur toute son étendue, à la Bitulithic Paving Co., au prix de sa soumission, soit: \$10,845.

30. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue St. Dominique, de Lagauchetière à Dorchester, à la Bitulithic Paving Company, au prix de sa soumission, soit \$1,538.

40. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue St. Urbain, de Craig à Dorchester, à la Bitulithic Paving Co., au prix de sa soumission, savoir: \$7,719.40, pourvu que ladite compagnie dépose un chèque de dépôt de \$800 pour remplacer le chèque de \$400 qui accompagnait sa soumission.

50. A l'effet de voter une somme de \$400 pour faire certaines réparations aux maisons récemment achetées par la Ville, pour l'élargissement de la rue St. Antoine, et autres propriétés expropriées,

60. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue Peel, de la rue Sherbrooke à l'avenue des Pins, à la Bitulithic Paving Company, au prix de sa soumission, soit: \$22,993.40.

70. A l'effet d'approuver les plans d'une nouvelle addition à la bâtisse appartenant à M. Walter Baker & Co., située au coin des rues Albert et Rose de Lima, quartier St. Henri.

80. A l'effet d'accorder le contrat pour le pavage en bitulithic de la rue Cadieux, de Lagauchetière à Dorches-, à la Bitulithic Paving Co., au prix de sa soumission, soit \$1,638.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 9 septembre 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Ainey et Lachapelle.

Monsieur O. H. Lesage, détenteur du privilège pour l'enlèvement des animaux morts, se présente devant le Bureau au sujet des retards apportés dans son service, et après pourparlers, M. Lesage s'engage à faire faire ce service régulièrement tous les jours.

2.—Soumis un rapport du Surintendant du service de l'incinération, demandant d'être autorisé à mettre deux forgerons ferreurs de son département à la disposition du Surintendant du parc Mont-Royal, attendu que le forgeron dudit département, est actuellement malade.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

3.—Soumis un rapport du Chef du département des maladies contagieuses, approuvé par le Médecin Officier de Santé, recommandant de remplacer immédiatement monsieur et madame Nardi, employés à l'Hôpital des varioleux, pour cause. Soumis à ce sujet un rapport des officiers ci-dessus mentionnés, recommandant que monsieur et madame Laplante, soient nommés pour remplacer monsieur et madame Nardi.

Résolu: D'autoriser les changements proposés.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire certains travaux de réparations au coût de \$1,000, aux trottoirs sur parties des rues St. Jacques, Albert, Workman, Notre-Dame, Atwater, Delisle, Ste-Catherine.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux, le coût devant en être chargé sur la balance disponible du crédit voté pour

Report of meeting held on the 7th September 1912, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Messrs Lachapelle, Dupuis and Ainey.

1.—After having considered certain reports from the Heads of Departments, it was

Resolved to make reports to Council as follows:

10. To award the contract for paving with bitulithic, Drummond street, from Sherbrooke street to 50 feet south of Pine avenue, to The Bitulithic Paving Coy, at the price of their tender, to wit: \$19,586.68;

20. To award the contract for paving with bitulithic, MacGregor street, on its entire length, to the Bitulithic Paving Co., at the price of their tender, to wit: \$10,845;

30. To award the contract for paving with bitulithic St. Dominique street, from Lagauchetière to Dorchester street, to the Bitulithic Paving Coy at the price of their tender, to wit: \$1,538;

40. To award the contract for paving with bitulithic, St. Urbain street, from Craig to Dorchester street, to the Bitulithic Paving Coy, at the price of their tender, to wit: \$7,719.40, provided that the said Company deposit a cheque for \$800 to replace that of \$400 which accompanied their tender.

50. To vote the sum of \$400 to have certain repairs made to the houses recently purchased by the City for the widening of St. Antoine street, and other expropriated properties;

60. To award the contract for paving with bitulithic Peel street, from Sherbrooke street to Pine avenue, to The Bitulithic Paving Coy, at the price of their tender, to wit: \$22,993.40;

70. To approve the plans of a new addition to a building belonging to Messrs Walter Baker & Co., situated at the corner of Albert and Rose de Lima streets, St. Henry ward;

80. To award the contract for paving with bitulithic Cadieux street, from Lagauchetière to Dorchester street, to The Bitulithic Paving Coy, at the price of their tender, to wit: \$1,638.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 9th September 1912, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and Messrs Dupuis, Ainey and Lachapelle.

1.—Mr. O. H. Lesage, lessee of the privilege of removing dead animals, appeared before the Board anent the delay in performing his work and, after discussion, Mr. Lesage agreed to have the dead animals removed regularly every day.

2.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration department, asking for authorization to place two shoers of his department at the disposal of the Superintendent of Mount-Royal Park, as the shoer of the latter department is now ill.

Resolved: To grant said authorization.

3.—Submitted a report from the Chief of the contagious diseases department, approved by the Medical Health Officer, recommending that Mr. and Mrs Nardi, employed at the Small-Pox Hospital be immediately replaced, for cause.

In this connection, submitted a report from the above mentioned officials recommending that Mr. and Mrs Laplante be appointed vice Mr. and Mrs Nardi.

Resolved: To concur in said recommendations.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that certain repairs be made to the sidewalks on parts of St. James, Albert, Workman, Notre-Dame, Atwater, Delisle and St. Catherine streets at a cost of \$1,000.

Resolved: To authorize said works, the cost thereof to be charged against the available balance of the appropriate